
 

 

École Notre-Dame 

170, rue Papineau Gatineau (Québec) J8X 1V9 

Téléphone : 819 777-2818 Télécopieur : 819 777-4504 

Courriel : ecole.notre-dame@cspo.qc.ca 

Site web: www.notredame.cspo.qc.ca 

Facebook – École Notre-Dame 

Procès-verbal de la séance du conseil d’établissement, tenue à l’école Notre-
Dame, le jeudi 9 juin 2022 à 17h05. 
 
Sont présentes  
  
Kazobinka, Laetitie  Parent 
Laurier, Sophie  Enseignante 
Clennett-Sirois, Sarah  Enseignante 
Hamelin, Véronique  Technicienne en service de garde 
Blondin, Josée  Membre du soutien 
Hamel, Judith   Parent 
Grenon, Émilie  Parent 
Guillemette, Geneviève  Parent 
Blanchette-Lamothe, Lysane Enseignante 
Filion, Gabriella  Membre de la communauté 
 
 
Participent également   
Godin-Proulx, Catherine Directrice 
 
Était absente : 
 
Juneau, Véronique  Parent 
 
 
1. Ouverture et présences 

Le quorum est vérifié et l’assemblée débute à 17h33. 

 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
 
Madame Émilie Grenon, donne lecture de l’ordre du jour.   
Proposée par madame Sarah Clennet-Sirois, appuyée par Madame 
Geneviève Guillemette.  

 
 
 

 



 

 

3.  Lecture et approbation du procès-verbal de la rencontre du 21 avril 
2022 
 
Proposé par madame Geneviève Guillemette et appuyé par madame Émilie 
Grenon. 
 
 

4. Suivi de la rencontre du 21 avril 2022 
 
Nous avons maintenant l’adresse générique pour le conseil d’établissement. 
 

5. Période de questions du public 
 

Aucun 
 

6. Mots 
 

6.1. Présidence 
 
Aucun 

 
 

6.2. Service de garde 
 
Mme Hamelin explique les dernières journées pédagogiques qui ont 
eu lieu. La période d’inscription est terminée. 
 

6.3. Personnel de l’école 
 

Une nouvelle recette du programme 5 épices sera organisée bientôt. 
Tous les groupes d’élèves vivront des sorties et des activités de fin 
d’année dans les prochains jours (Mont-Cascades, Calypso, Parc de 
la Gatineau, Mini-Putt, Quilles). 
La fête des finissants aura lieu le 21 juin prochain. 
 

6.4. Représentant de la communauté 
 
La vente de garage a eu lieu la fin de semaine dernière. 
L’assemblée générale aura lieu la semaine prochaine. 
Le 22 juin prochain aura lieu la fête de fin d’année. 
Le camp de jour aura lieu durant l’été. 
Le 17 juin, les intervenants de la Maison de l’Amitié participeront à 
l’activité de fin d’année à l’école pour faire des tatouages temporaires. 
Les inscriptions pour le magasin partage sont terminées. 
 
 



 

 

 
 
 

 
6.5. Représentant au comité de parent. 

 
Mme Hamel nous informe que la nomination de Valérie et Olivier a été 
retenue. On vise le 17 juin à 14h00 pour remettre le prix à Olivier et 
Valérie. 
 
Il y a eu beaucoup de dossiers administratifs et au sujet des menaces 
du 13 mai dans plusieurs écoles secondaires. 

 
6.6. O.P.P 

 
L’activité du 14 mai n’a pas eu lieu. 
L’OPP sera présent pour la décoration de la fête de la graduation. 
L’OPP sera présent pour organiser le BBQ/Épluchette en début 
d’année scolaire. 
La demande pour le jardinage de début d’année est faite. 
 

6.7. Direction 
 
Mme Godin-Proulx nous informe de ce qui se passe dans l’école. 
Les cabinets dans les classes ne seront pas refaits cet été. 
Les buvettes automatiques devraient être installées cet été ainsi que 
des filtres pour boire de l’eau. 
Nous avons reçu un don de 15000$ pour améliorer notre équipement 
pour la cuisine. 
Les examens du ministère ont eu lieu durant les deux dernières 
semaines. 
Mobio : la flotte de vélo a été livrée à l’école, les enseignements ont eu 
lieu et c’est un très beau projet pour l’école. 
Nous sommes en démarche de révision du projet éducatif. Des focus 
groups ont eu lieu auprès de l’ensemble du personnel. 
Statu quo pour les classes l’an prochain. 
Merci aux membres du personnel lors de la journée du 17 mai. 
Le centre de pédiatrie nous propose des ateliers d’éveil musical. Dès 
l’an prochain, les classes du préscolaire et la classe d’accueil auront un 
atelier par semaine. 
Mme Godin Proulx nous informe que les directions d’école sont 
présentement en moyens de pression. 

 
 
 
 



 

 

 
 
 
7. Cours d’école 

 
Depuis la dernière rencontre, l’ingénieur nous a présenté son plan. 
Nous avons relancé l’ingénieur afin de savoir si une petite boucle peut 
être intégrée afin de régler le débarcadère des parents. Une réponse 
devrait arriver sous peu pour les demandes faites en janvier dernier. 

 
 

 
8. Décisions 

8.1. Budget prévisionnel 2022-2023 
 
Il est proposé par Judith Hamel et appuyé par Sophie Laurier d’approuver 
le budget tel que proposé. 

 
8.2. Date et heure de l’AGA 2022 

 
Il est proposé par Émilie Grenon d’approuver le 15 septembre à 19h00 
pour L’AGA tel que présenté. Appuyé par Josée Blondin. 
 

8.3. Rentrée progressive du préscolaire 
 
Il est proposé par Sophie Laurier d’approuver l'horaire de la rentrée 
progressive tel que présenté. Appuyé par Josée Blondin. 

 
 

8.4. Liste sorties scolaires 
 
Il est proposé par Geneviève Guillemette la liste des sorties scolaires 
en ajoutant quelques lieux. Appuyé par Sarah Clennet-Sirois. 
 
 

8.5. Budget CÉ 
 
Il est proposé par Judith Hamel d’approuver le budget du CÉ tel que 
présenté. Appuyé par Lysane Blanchette-Lamothe. 
 
 

8.6. Modification liste des cahiers d’exercices 
 

Il est proposé par Josée Blondin et appuyé par Emilie Grenon d’approuver la 
modification de la liste des cahiers d’exercices telle que présentée. 

 

CE#21/22-18 

CE#21/22-17 

CE#21/22-19 

CE#21/22-20 

CE#21/22-21 

CE#21/22-22 



 

 

 
8.7. Lettre et démarches auprès de la Ville de Gatineau pour la rue 

Papineau 
 

Il est proposé par Lysane Blanchette-Lamothe et appuyé par Emilie Grenon 
d’approuver la lettre et la démarche telles que présentées. 
 

 
 

9. Correspondance 
 
Aucune 
 

10. Varia 
Autobus scolaire : 
Quoi faire pour améliorer le climat dans les autobus? Brigade, parents… 
 

11. Levée de l’assemblée 

Tous les sujets à l’ordre du jour ayant été traités, madame Emilie Grenon 

propose la levée de l’assemblée à 18h35.  Proposition adoptée à l’unanimité 

 
 
 

 

 

CE#21/22-23 


